
INDICAÇÃO Nº 23/2017 
 
SENHORA VICE PRESIDENTE. 
                                                               
                               Os Vereadores que este subscrevem, solicita que após ouvido o Plenário, 
na forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Executivo Municipal – Secretaria 
Municipal de Obras e Transportes a seguinte Indicação:  
 
                              Que seja estudada a possibilidade do Executivo Municipal realizar uma 
parceria com o Exército Brasileiro com o objetivo de acelerar os trabalhos voltados à 
recuperação das estradas vicinais do nosso Município. 
 

JUSTIFICATIVA 
                                Apresentamos esta Indicação ao Executivo Municipal com o objetivo 
da Secretaria Municipal de Obras e Transporte acelerar os trabalhos voltados à recuperação 
das nossas estradas, principalmente neste período de colheita, que nossas estradas 
necessitam de atenção especial para garantir o escoamento de produtos como arroz e soja 
cultivados em larga escala e as estradas estando em boas condições de trafegabilidade ajuda 
também na manutenção da frota.  

                                As estradas vicinais têm como característica o tráfego local e são 
através destas vias que a população que mora na zona rural se locomove para chegar à 
cidade, que é escoada toda a produção e também os produtos dos produtores rurais 
localizados fora da área urbana. Por isso, a conservação e a manutenção de rotina nas 
vicinais fazem diferença no dia a dia das pessoas e na economia do município. 

                               Cabe registrar que a Secretaria Municipal de Obras e Transporte vem 
desempenhando com êxito esses serviços de manutenção,  mas  nos preocupa é pela 
extensão de nossas estradas que possuem uma  extensão total de 2.216 Km e se formada 
essa parceria com o Exército esse serviço ajudará a atender as demandas do Executivo. 

                                Somos sabedores que outros Municípios já estão executando essas 
parcerias e citamos como  exemplo a cidade de Bagé que o Exército destinou máquina e 
mão-de-obra para atuar nas vias vicinais.                                

                                 Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 2 
de março   de 2017. 
 
                                              

    Vereadora Rosane Costa                 Vereador Adilson Seixas 
                                 Bancada do PDT                        Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Ofício nº 24/2017                                                       Lavras do Sul, 03 de março de 2017. 
 

 
Sr. Aristides Costa 
Coordenador da 13º 
Coordenadoria Regional de Educação 
Bagé-RS 
 
 
                        Prezado Senhor. 
 
                           Ao cumprimentá-lo, vimos através deste solicitar que seja estudada a 
possibilidade de implantar o Ensino Médio na Escola Odessa Petrarca – 2º distrito do 
Município de Lavras do Sul. 
                       Devemos registrar que a Escola Odessa Petrarca é uma escola 
municipalizada oferecendo apenas o Ensino Fundamental. 
                          É um anseio da Comunidade do Ibaré e arredores, tendo em vista que a 
Escola Odessa Petrarca fica distante 45km da Sede do Município, o que naturalmente 
dificulta a continuidade dos estudos para os alunos que lá residem  após concluírem o 
nono ano. 
                        Na localidade do Ibaré há uma grande demanda, não existindo nenhuma 
escola oferecendo o ensino médio em toda aquela região. 
                         Certos de sua atenção, agradecemos desde já. 
 
 
                                                Vereadora Rosane Costa 

Presidente da Câmara de Vereadores  
 


